

Silber für Svea in Österreich AT

Vor der unbeschreiblich schönen Kulisse der Tiroler Berge einen Wettkampf zu erleben, ist für jeden ein unvergessliches Erlebnis, ob als Sportler, Trainer, Kampfrichter oder mitgereisten Fan.

Von den European Tracks Series in Wörgl kehren unsere vier Sportlerinnen mit einem zweiten Gesamtrang von Svea Stöhr heim.

Svea lief ganz beflügelt auf dem tollen Vesmaco -Oval und schnappte sich ihre Chance aufs Podest.

Für Maja, Dorothea und Jody lief leider nicht alles nach Plan in den doch sehr großen Starterfeldern ihrer Altersklassen. Nachdem sich Maja auf den ersten drei Strecken jeweils unter den Top15 (Platz 11,12 und 15) platzieren konnte, fielen sie und Dorothea der Verwarnungsflut im 5000m Elimination -Race zum Opfer. Das verhinderte leider eine bessere Gesamtplatzierung.

Ein herrliches Wochenende war es trotzdem, das wunderschöne Ambiente lässt so manches kleine Ärgernis schnell vergessen.